



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 277 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 35 mil niños recibirán dosis de flúor para combatir caries

- Se busca también el apoyo de empresas, colegios profesionales y asociaciones para mayor cobertura.

Este 2019, se ha establecido como meta brindar dosis de flúor a 35 mil 700 niños de la región Cajamarca, esto con el objetivo de garantizar una adecuada salud bucal de la población. El componente de respaldo a las campañas de fluorización se ejecuta a través de programas de sensibilización dirigidos a los padres para que sean vigilantes del cuidado de la salud dental de sus hijos.

“La salud bucal de los niños es fundamental. Muy pocas veces los padres toman en cuenta que sus hijos deben acudir a un odontólogo”, señaló el gobernador Mesías Guevara, quien se reunió con funcionarios de la Dirección Regional de Salud.

Las enfermedades dentales, causan más dolor, sufrimiento y pérdida de horas de trabajo que otras dolencias. A pesar de ello, se realizan muy pocos esfuerzos en el desarrollo de los aspectos preventivos de la odontología. Otro tema que será atendido es la agudeza visual y se realizarán evaluaciones a los niños sobre enfermedades oculares e identificarán a quienes requieren el uso de lentes correctivas.

Asimismo, el titular regional, asumió el compromiso de gestionar mayor presupuesto para las campañas de fluorización, a fin de tener más beneficiarios, e incluso tener el respaldo y apoyo de empresas privadas, colegios profesionales y organizaciones no gubernamentales, que abordan la problemática en salud.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de abril del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**